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TERCERA ENTREGA
Lunes 21 de Junio de 2004

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

Emisora: 15 de Septiembre
Programa: Conversaciones
Conduce: Emilio Núñez
Invitado: Vicepresidente de la República José Rizo (Entrevista pregrabada)
Tema: Incidente con el Cardenal Obando
El Vicepresidente de la República, José Rizo, manifestó que el Presidente Bolaños ha tenido mucho 
cuidado en preservar la imagen del país a nivel internacional, sin embargo las declaraciones de Monseñor 
Jorge Solórzano acerca del incidente con el Cardenal Obando afectan evidentemente la imagen de la 
nación e internamente considera que toca muy de cerca los sentimientos católicos del pueblo 
nicaragüense. Asimismo, el Vicepresidente Rizo dijo que se debe de reconocer que el Ministro de 
Gobernación, Julio Vega, con toda humildad haya ido a pedir perdón.

Emisora: Pensamiento
Programa: El Pensamiento
Conduce: Allan Téfell
Invitado: Agustín Jarquín Anaya
Tema: Ley de Superintendencia de Servicios Públicos// Incidente con el Cardenal Obando
El diputado Agustín Jarquín lamentó que el incidente con el Cardenal Obando se haya vuelto otro tema 
más de complicación nacional y consideró que fue un error por parte del Gobierno ponerle obstáculos para 
que el Cardenal Obando en compañía de dos sacerdotes visitaran a Arnoldo Alemán.

NOTICIAS DE TV

+El Director del Silais de la RAAS, Donald Jarquín, demandó mayor presupuesto para la compra de 
medicinas de esa región, así como transportes acuáticos fuera de borda, para el traslado de pacientes de 
las diferentes comunidades. (TV Noticias, Canal 2)
+María Díaz, miembro de la Asociación de Jubilados, denunció el recorte de pensiones para muchos 
jubilados, sin que el INSS diera alguna explicación previa a los afectados. (TV Noticias, Canal 2)
+La diputada Jamileth Bonilla confirmó que la excarcelación de Arnoldo Alemán es prioridad para el PLC, 
por esto impulsan algunas reformas al Código Penal que beneficie a Alemán. (TV Noticias, Canal 2)
+Militantes del PLC de Ciudad Sandino se hicieron presentes a la sede de ese partido en protesta por la 
imposición que el CEN está haciendo para poner al señor Edwin Castro Luna como candidato de alcalde de 
ese municipio. (TV Noticias, Canal 2)
+La fiscal del departamento de Managua, María del Carmen Solórzano, informó que las investigaciones 
realizadas en el Sistema Penitenciario confirmaron la existencia de indicios de querer asesinar a Arnoldo 
Alemán. (100% Noticias)
+El Magistrado del CSE, Silvio Américo Calderón, expresó que los indocumentados en el extranjero, no 
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podrán recibir su cédula y por lo tanto no ejercerán el voto en las elecciones que se realicen en Nicaragua. 
(100% Noticias)
+El diputado Edwin Castro dijo que la insistencia de enviar a Alemán a El Chile, sólo puede ser posible con 
un acuerdo entre el PLC y el bolañismo, porque el PLC no se va prestar a ese juego. (100% Noticias)
+El Ministro de Gobernación, Julio Vega, informó que el Sistema Penitenciario cubrirá con eficiencia el 
Hospital Militar, para que se le brinde una atención como se la merecen Arnoldo Alemán y cualquier otro 
privado de libertad que salga bajo esas condiciones siempre que sea de acuerdo a la ley. (Noticias 12, 
Canal 12)
+El Vicepresidente de la República, José Rizo, señaló que él siempre ha hecho un llamado a la 
reconciliación de la familia nicaragüense y estimó que los nicaragüenses deben dejar como un caso 
cerrado el  estar abriendo heridas. (Noticias 12, Canal 12)
+El abogado de Arnoldo Alemán, Mauricio Martínez, comunicó que se suspendió la operación para su 
cliente y quedó prevista para el próximo miércoles por orientación del cirujano ortopédico Dr. Ernesto Ruiz 
Calero. Por su parte María Fernanda Flores informó que su esposo es diabético, por lo tanto si no se le da 
el tratamiento adecuado puede perder su mano derecha e hizo un llamado a las autoridades
correspondiente que por razones humanitarias sea enviado a El Chile para su recuperación. (Noticias 12, 
Canal 12)
+La diputada Jamileth Bonilla manifestó que la bancada sandinista ha mostrado poco interés en conversar 
acerca de la elección del Procurador de Derechos Humanos. Añadió que ellos (PLC) tocarán el tema en la 
reunión del CEN. Asimismo, dijo que la única manera que Arnoldo Alemán pueda ir a El Chile es que haya 
justicia en el país. Por otra parte, Bonilla también se refirió a la recién aprobada Ley de Reforma al 
Presupuesto y considera que el Ejecutivo no tiene porque estar molesto con esa aprobación, ya que el 
mandato que recibieron de parte de la Junta Directiva era aprobar una Ley de Consenso y eso fue lo que 
se logró. (Noticias 12, Canal 12)
+El Miembro de la Comisión Electoral del PLC, José Marenco Cardenal, recordó que hubo una convención 
en la cual el PLC se declaró en oposición al Gobierno, sin embargo, el Secretario de la Presidencia, 
Eduardo Montealegre, no se declaró en oposición al Gobierno de Bolaños “porque él prefirió continuar y 
dijo que por Nicaragua y que cuando él pensara que era el momento lo iba a hacer, es ahora, y todavía no 
lo ha hecho, todavía él no se define, o más bien él está definido a quedarse con el Gobierno, porque fue lo 
que él dijo.  No en obedecer los lineamientos del partido, que era declararse en oposición en esa gran 
convención al Gobierno de don Enrique Bolaños... “ Marenco indicó que no es la Comisión Electoral, ni la 
Gran Convención Nacional la que va a decidir el futuro de Montealegre en el partido, sino su asamblea del 
distrito cinco. (Noticias 12, Canal 12)
+Eduardo Urcuyo se mostró a favor del nombramiento de un Superintendente de Servicios Públicos, 
porque considere que esto le dará mayor estabilidad a ese sector e instó a los políticos a no “pervertir” 
dicha ley. En otro aspecto, Urcuyo apuntó que el Presidente Bolaños no se imaginó construir un partido 
desde esa posición, pero son ciertos asesores con intereses propios quienes lo han involucrado en se 
proyecto. Asimismo, dijo que si el PLC lo invita a la próxima Convención con gusto asistirá, porque su gran 
sueño es ver a toda la familia liberal unida. (100% Noticias)


